

Mientras doblaba la ropa

Un amigo me dió una estampa de don Álvaro para pedir por mi esposa. Fue una imagen como caída del cielo.

06/08/2021

En el año 2018, tras casi seis años de diálisis, mi esposa se encontraba en una etapa muy agravada de su enfermedad.

Nos reunimos a veces con una familia amiga, que me dio una imagen del beato Álvaro del Portillo.

En ese momento lo único que hice fue guardar su imagen y continuar con mis trámites con mi esposa. Días más tarde, mientras doblaba mi ropa, su imagen cayó sobre mis pies, la levanté y leí su contenido.

En ese momento recé la oración y el pedido de ayuda hacia mi esposa. Una semana más tarde, recibíamos el llamado para la realización del trasplante en el Hospital Austral, ¡de no creer! Al llegar al hospital, una imagen del beato se encontraba en su ingreso, como recibiéndonos. Siempre escuchando mis rezos y apoyando mis pedidos.

P. O. C. M. - Argentina

Beato Álvaro del Portillo (Oración para pedir la intercesión del beato Álvaro y Álvaro del Portillo: siervo bueno y fiel)

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Mica Asato - Pexels

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pa/article/favor-
atribuido-beato-alvaro-dialisis-austral/](https://opusdei.org/es-pa/article/favor-atribuido-beato-alvaro-dialisis-austral/)
(28/01/2026)